

## El CECOVA valora el nombramiento de Luis Rosado como nuevo conseller de Sanidad porque conoce a fondo los problemas y las necesidades del sistema sanitario de la Comunitat Valenciana.

Por [Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana](#) | Publicada: Hoy | [Noticias de Enfermería](#) , [Noticias de Gestión Sanitaria](#) , [Noticias Junio 2011](#) |

### El CECOVA valora el nombramiento de Luis Rosado como nuevo conseller de Sanidad porque conoce a fondo los problemas y las necesidades del sistema sanitario de la Comunitat Valenciana.

**Las organizaciones colegiales de Enfermería agradecen a Manuel Cervera que siempre se mostrara receptivo con las inquietudes y demandas profesionales del colectivo**

**CONSEJO DE  
ENFERMERIA DE LA  
COMUNITAT VALENCIANA**



[Ver todas las noticias por Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana](#)

**España, junio de 2011.-** El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante felicitaron a Luis Rosado Bretón por su nombramiento como nuevo titular de la Conselleria de Sanidad y realizaron "una valoración positiva de su elección para ocupar este cargo porque es una persona que conoce a fondo los problemas y necesidades del sistema sanitario de la Comunitat Valenciana y, especialmente, del colectivo de Enfermería de la Comunitat Valenciana integrado por cerca de 25.000 profesionales".

Las organizaciones colegiales de Enfermería consideraron que Luis Rosado "atesora un amplio conocimiento del sistema sanitario tras ser secretario autonómico de Sanidad y gerente de la Agencia Valenciana de Salud en el equipo de conseller saliente" y le instaron a "contar con la experiencia profesional de un colectivo de Enfermería para la mejora del sistema sanitario".

En este sentido, el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, aseguró que "sabiendo de las limitaciones existentes en la Conselleria de Sanidad por la situación económica esperamos que imprima rapidez a la soluciones esperadas por el colectivo" y ofreció la "colaboración" de las entidades colegiales para "aumentar el protagonismo del colectivo enfermero en el sistema sanitario con el objetivo de agilizar la atención sanitaria y mejorar la formación de Enfermería".

Ávila recordó que "hay muchos temas pendientes en ámbitos como el desarrollo de la Enfermería Escolar, la regulación del uso obligatorio materiales de bioseguridad o el desarrollo pleno de las especialidades de Enfermería, que él conoce perfectamente y que